

**KURZPROTOKOLL der Hauptversammlung
Blasmusikverband Kinzigtal e. V.
20. September 2021**

(ohne Anspruch auf Vollständigkeit - nur als Kurzinformation)

Die Versammlung beginnt um 19:45 Uhr mit der musikalischen Eröffnung. Gespielt wird „Trumpet Tune“ unter der Leitung von Stefan Polap.

Präsident Armin Klausmann begrüßt alle Anwesenden, darunter Herr Bürgermeister Eckert aus Gutach, Herr Vizepräsident Mungenast vom BDB, sowie die Herren Dorn und Lupfer von der Presse. Die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung werden festgestellt.

Die Versammlung gedenkt der verstorbenen Mitglieder. Dazu spielt das Ensemble „Ich hatt' einen Kameraden“.

Bürgermeister Eckert aus Gutach begrüßt die Anwesenden und wünscht der Versammlung einen guten Verlauf.

Herr Klausmann dankt allen Mitgliedern für das Durchhalten während der Corona-Pandemie und für das gute Miteinander. Auch dankt er den Präsidiumskollegen für die Unterstützung. Alle Berichte der Präsidiumsmitglieder wurden ausnahmslos zustimmend zur Kenntnis genommen.

Claudia Laube-Plewa und Markus Schätzle haben die Kasse geprüft, bescheinigen Frau Martina Lauble eine einwandfreie Kassenführung und empfehlen die Entlastung der Rechnerin, die von der Versammlung einstimmig erfolgt.

Als Kassenprüfer 2021 werden Markus Schätzle und Ewald Glatz gewählt.

Martina Lauble freut sich, dass das Seniorenorchester wieder proben darf. Die KSK Ausgleichsvereinbarung ist abgelaufen und wird neu verhandelt. Die Testphase für die Anmeldung der JMLA Termine über ComMusic ist abgeschlossen. Da das Beantragen der Zuschüsse nicht über ComMusic laufen wird, hat sich das Präsidium entschieden, die Anmeldungen weiter wie in der Vergangenheit laufen zu lassen. Frau Lauble informiert, dass die Weiterbelastung der BDB-Jahresrechnung in diesem Jahr so spät als möglich erfolgt.

Zum 100-jährigen Jubiläum, das im Jahr 2022 stattfindet, dürfen sich die Mitglieder über einige Veranstaltungen freuen.

Der Präsident stellt fest, dass der BMVK gut dasteht. Es freut ihn, dass seine Nachfolge geregelt ist und er einen „gut bestellten Acker“ übergeben kann und wünscht den Orchestern für die Zukunft alles Gute.

Mit Zustimmung der Versammlung nimmt Herr Bürgermeister Eckert die Entlastung des Präsidiums vor. Sie erfolgt einstimmig.

Präsident Klausmann ehrt Edi Neumaier und Franz Brucker aus Mühlenbach für 70 Jahre aktive Mitgliedschaft.

Felix Schätzle, Fiona Dorn und Nico Schwendemann erhalten ihre Urkunden zum bestandenen Goldabzeichen. Jacqueline Schmalz, Marco Lehmann und Jonas Spitzmüller erhalten ihre Urkunden zu einem späteren Zeitpunkt.

Für 10-jährige Tätigkeit als Vizepräsidenten und Bezirksleiter im Präsidium des BMVK werden Jürgen Isenmann, Helmut Lauble und Manfred Schafheutle mit einer Urkunde und der bronzenen Nadel von BDB-Vizepräsident Klaus-Peter Mungenast geehrt. Für 20-jährige Tätigkeit als Verbandsdirigent, wird Stefan Polap die goldene Nadel mit entsprechender Urkunde verliehen. Die Sonderehrennadel für langjährige Dienste für die Blasmusik wird Armin Klausmann übergeben. Gerhard Roth erhält für sein Tun die Verdienstmedaille der Confédération International des Sociétés Musicales (CISM), begleitet von „Standing Ovation“ der gesamten Versammlung.

Armin Klausmann überreicht zum Dank jedem Präsidiumsmitglied, Herrn Bürgermeister Eckert, BDB Vizepräsident Mungenast und dem Dirigenten des Seniorenorchesters Krämer ein Glas Honig. Jeder

Musiker und jede Musikerin erhält ein süßes Präsent zum Dank für die musikalische Umrahmung der Hauptversammlung. Gerhard Roth überreicht er zum Abschied einen Gutschein seiner Heimatstadt Gengenbach.

Manfred Schafheutle verabschiedet Armin Klausmann aus dem Präsidium. Er überreicht ihm eine moderne Kuckucksuhr als Dank für seine Arbeit als Präsident. Das Ensemble spielt „My dream“.

Armin Klausmann schlägt im Namen des Präsidiums Stefan Polap als seinen Nachfolger für das Präsidentenamt vor. Die Versammlung wählt Stefan Polap einstimmig, Stefan Polap nimmt die Wahl an und bedankt sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen.

Armin Klausmann gratuliert dem neuen Verbandspräsidenten und wünscht Herrn Polap alles Gute.

Die weiteren Wahlen leitet Stefan Polap. Das neue Präsidium setzt sich folgendermaßen zusammen (alle werden einstimmig gewählt):

Verbandspräsident:	Stefan Polap
Vizepräsident (Bezirk II):	Jürgen Isenmann
Vizepräsident (Bezirk III):	Helmut Lauble
Vizepräsident (Bezirk II):	Manfred Schafheutle
Ehrenpräsident:	Gerhard Roth
Geschäftsführerin:	Daniela Polap
Schriftführerin/Neue Medien:	Michaela Rohkohl
Verbandsrechnerin:	Martina Lauble
Verbandsdirigent:	Mathias Gronert
Verbandsjugendleiter:	Raphael Schafheutle
Beisitzer I:	Sascha Jager
Beisitzer II:	Nico Armbruster
Beisitzer III:	Joshua Trefzer

Stefan Polap informiert, dass eine Stelle als Vizepräsident, inklusive Leitung des Bezirks I derzeit noch unbesetzt ist. Für Stefan Polap ist es wichtig, dass man miteinander spricht, sobald es Probleme oder Fragen gibt. Auch Ideen sind jederzeit willkommen.

Er plant einen Musikbeirat innerhalb des Präsidiums. Der Beirat wird aus Mathias Gronert, Raphael Schafheutle, Sascha Jager, Nico Armbruster, Joshua Trefzer und ihm selbst bestehen.

Mit diesem Team werde man verschiedene Projekte angehen, wie zum Beispiel die Gründung eines Verbands(jugend)orchesters, die Durchführung von Kursen zur Vorbereitung auf die Leistungsabzeichen, Wertungsspiele oder auch Workshops. Ein „Vom-Blatt-Spiel“-Workshop mit Helmut Dold findet in Zell-Unterentersbach am 16. Oktober statt. Auch das bevorstehende Jubiläum werde man in Kürze angehen und die ein oder andere Veranstaltung für das kommende Jahr planen.

Weitere Punkte werden auf Nachfrage nicht eingebracht. Die Versammlung endet um 22:05 Uhr, mit „Straight Fit“ und „Hoch Badnerland“, dirigiert von Stefan Polap.

Haslach, 24. September 2021